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K I D S - T E A M B U I L D I N G

Désirez-vous renforcer la cohésion de votre classe et leur offrir un bon
moment? Alors le Kids-Teambuilding est parfait pour vous: des jeux

amusants et une chasse au trésor encouragent l’esprit d’équipe.

départ:
Escher Déierepark

180€ jan - déc 7-9 ans

K I D S - T E A M B U I L D I N G

Do you want to improve the cohesion of your class and offer them a
great time? Then we have the Kids-Teambuilding for you: fun games and

a treasure hunt in the Escher Déierepark will boost the team spirit.

2h 1 - 20 

C O N T E S  E T  M Y T H E S

Notre guide vous accompagne à travers une réserve naturelle et raconte
des histoires d’autrefois. Si les contes sont vrais? Nous ne le savons pas

… jusqu’à présent personne n’a prouvé le contraire.

départ:
Prënzebierg - Giele Botter

OU Ellergronn
110€ jan - déc + 10 ans

M Y T H S  A N D  L E G E N D S

Our guide accompanies you to the nature reserve and tells you tales
about the old days. If the stories are true? We don’t know … so far,

nobody has proven the contrary.

2h 1 - 20 

tel:+35227545991
mailto:info@visitminett.lu


M A R C H E  A U X  F L A M B E A U X

Découvrez la réserve naturelle Ellergronn à la tombée de la nuit! Après
le coucher du soleil, chaque participant reçoit un flambeau et notre

guide vous accompagne pour une randonnée à travers la forêt.

départ:
Youth Hostel Esch/Alzette

OU Centre Nature & Forêt Ellergronn
200€ oct - mar + 8 ans

T O R C H L I G H T  H I K E

Experience the nature reserve Ellergronn by night! The start is after
sunset: Every participant gets a torch and our guide accompanies you

on an exciting hike through the forest.

2h

M A R C H E  A U X  F L A M B E A U X  A V E C  P A I N  A U  B Â T O N

Lors de cette randonnée guidée, vous allez embarquer pour une
expérience insolite. Après la marche aux flambeaux, la soirée se

termine avec un pain au bâton convivial autour d’un feu de camp.

T O R C H L I G H T  H I K E  A N D  B R E A D  O N  A  S T I C K  
On this guided tour you will embark on a fun adventure. After an easy
hike in the forest, the evening finishes around a campfire while baking

bread on a stick.

R A N D O N N É E  N O C T U R N E

A la nuit tombante, notre guide vous emmène dans la réserve naturelle
Ellergronn. En parcourant les bois et équipé d’une lampe de poche,

vous écoutez les activités des animaux nocturnes.

N I G H T  H I K E

At nightfall, our guide takes you to the nature reserve Ellergronn. As
you wander through the woods, equipped with a flashlight, you will

listen out for the activities of nocturnal animals.

1 - 20 

départ:
Centre Nature & Forêt Ellergronn

400€ oct - mar + 8 ans3h 1 - 20 

départ:
Youth Hostel Esch/Alzette

OU Centre Nature & Forêt Ellergronn

110€ jan - déc + 8 ans2h 1 - 20 

ATTENTION
apportez votre propre

lampe de poche;
bring your own

flashlight

R A L L Y E  J A N G  R O S A T I

Le mineur Jang Rosati a perdu tous ses maigres biens. Peux-tu lui
donner un coup de main pour les retrouver? Des morceaux d’une carte

pourraient t’aider à retrouver ses affaires.

départ:
Centre Nature & Forêt Ellergronn

385€ jan - déc + 8 ans

R A L L Y E  J A N G  R O S A T I

The pit worker Jang Rosati has lost all of his belongings. Can you give
him a hand to retrieve his chattels? Pieces of an old map may help you.

3h 1 - 20 

ATTENTION
l’offre peut changer

selon la saison;
the offer may change

depending on the
season

R A L L Y E  E S C H E R  D É I E R E P A R K

Les enfants doivent résoudre une énigme qui les mènera à une surprise!
Notre guide assiste les petits explorateurs par tous ses moyens.

départ:
Escher Déierepark

145€ jan - déc 6-9 ans

R A L L Y E  E S C H E R  D É I E R E P A R K

The children have to solve a riddle that leads them to a surprise! Our
guide is always on hand to help the little adventurers.

1h 1 - 20 

R A L L Y E  E S C H E R  D É I E R E P A R K          E L L E R G R O N N

Le jeu de piste peut être combiné avec une activité au Centre Nature et
Forêt Ellergronn. La chasse commence au Escher Déierepark, les

énigmes guident les aventuriers vers l’Ellergronn.

départ:
Escher Déierepark

180€ jan - déc 8-10 ans

R A L L Y E  E S C H E R  D É I E R E P A R K        E L L E R G R O N N

The treasure hunt can be combined with an activity at the Centre
Nature et Forêt Ellergronn. The hunt begins at the Escher Déierepark

and the clues lead the adventurers to the Ellergronn.

2h30 1 - 20 

ATTENTION
également possible le

soir;
also available in the

evenings


